

Mit 15 Deutscher Meister

Der Buxheimer Jan Christoph Weihe holte sich den Titel im Modellsegelflug

Von August Heimbüchler

Buxhelm (DK) Im Alter von 15 Jahren ist der aus Buxheim stammende Jan Christoph Weihe vom MSC Buxheim bereits Deutscher Meister geworden. Bei der Deutschen Meisterschaft im Modellsegelflug in Ludwigsfelde bei Berlin sicherte er sich diesen Titel in der Jugendwertung der Klasse F3J.

Im Wettkampf mit vielen jugendlichen Piloten konnte er sein Können unter Beweis stellen. Seit April 2015 ist der junge Buxheimer zusammen mit seiner Mannschaft, den „Unglaublichen“, fast jedes Wochenende in ganz Europa unterwegs. Die meisten seiner Teamkollegen kommen aus dem Großraum München, darunter sind amtierende Welt- und Europameister. „Im Team macht das Fliegen noch mehr Spaß, und dabei kann ich immer was dazulernen“, berichtet Weihe begeistert und erzählt von spannenden Wettbewerben in Italien, Tschechien und der Slowakei.

In Berlin wurde jetzt die Deutsche Meisterschaft ausgeflogen. Bei stürmischem Wetter mit Windböen bis über 70 km/h waren nicht nur die Piloten extrem gefordert, sondern auch die Flugmodelle höchsten Belastungen ausgesetzt. Weihe hatte bei diesen extremen Bedingungen die höchste Konzentration und schaffte es als einer der ganz Wenigen, bei allen Wertungsdurchgängen sein ferngesteuertes Modellflugzeug innerhalb des vorgegebenen Zeitrahmens von zehn Minuten mit höchster Genauigkeit ins Ziel zu steuern. Damit sicherte sich der 15-Jährige den Titel des Deutschen Meisters. Zuvor wurde der 15-Jährige bereits zum zweiten Mal in Folge Bayerischer Jugendmeister.

Für Jan Christoph Weihe gilt die Devise wie für viele andere Spitzensportler: „Ohne Fleiß kein Preis.“ Selbst wenn mal kein Wettbewerb in seinem Terminkalender steht, geht er auf dem Vereinsgelände bei Tauberfeld seinem Hobby nach. Seinen ersten Flieger brachte Weihe bereits mit neun Jahren in die Luft.

Zum Ende der Saison fährt er in Kürze mit der Mannschaft nach Slowenien, um sich mit den europäischen Piloten in Vipava zum vorletzten Wettbewerb der Contest-Eurotour zu messen. Schließlich findet für ihn Ende September dann eine lange Saison mit dem europäischen Finale in Bad Langensalza seinen Abschluss.



Deutscher Meister 2015: Jan Christoph Weihe mit seiner Medaille und seinem Modellsegelflieger mit einer Spannweite von vier Metern.

Foto: Heimbüchler